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Les clubs romillon et aixois se rappro-
chent pour créer une équipe féminine, qui 
jouera la deuxième phase de Prénational 
au printemps. Avec l'espoir de redynami-
ser le secteur, au plus bas niveau dans le 
département. 

PASCAL MOUZON 
 
Ca lui tenait tellement à cœur. Christian 
Barthélémy, le président de la section 
tennis de table du RS10, est fier d'annon-
cer la création d'une entente entre son 
club et celui d'Aix-en-Othe. Une initia-
tive originale, à dimension auboise, puis-
qu'une jeune fille du TOS, Maï Linh As-
selin, va également rejoindre le mouve-
ment sous couvert d'une mutation excep-
tionnelle validée par le jury d'appel de la 
Ligue Grand Est ce lundi. Il ne s'agit 
pourtant pas d'une première dans le dé-
partement, puisqu'Aix et Troyes avaient 
précédemment uni leurs forces au début 
des années 2000, avec une équipe qui est 
montée jusqu'en Nationale 2. Le ma-
rasme du tennis de table féminin dans 
l'Aube est tel aujourd'hui, que cette pro-
position est tombée à pic, pour impulser 
quelque chose de nouveau. "On espère 
que cela va générer une dynamique chez 
les filles, qui ne jouent qu'en mixte, avec 
des garçons, glisse Nicolaï Cok, le prési-
dent du club d'Aix-en-Othe. Cela va créer 
une atmosphère essentiellement fémi-
nine qui sera favorable à leur épa-
nouissement. C'est le but en tout cas. 
Amandine Fèvre va intégrer l'équipe de 
l'entente et trois autres jeunes Aixoises 
feront partie d'un groupe élargi."La con-
crétisation de cette entente a évi-
demment pour finalité d'engager une 
équipe en championnat. Elle devrait dis-
puter la deuxième phase de Prénational 
au printemps prochain. "Ce ne sera peut-
être qu'un début", s'enthousiasme déjà 
Christian Barthélémy. 
Isa Cok, une marraine pas comme les 
autres 
Ce dernier, bercé par un doux relent de 
nostalgie, n'a pas oublié les belles heures 
des matches par équipe. Au temps où le 
RS10 s'appelait l'USMR. Romilly, chez 
les filles, a tâté de la Nationale 2, en 84-
85, puis a vécu de belles heures en Natio-
nale 1 pendant trois saisons, au début des 
années quatre-vingt-dix, avant de redes-
cendre. Les joueuses se nommaient alors 
Claudie et Cécile Linck, Sandrine Le-
grand, Lysîane Collot, Florence Barthélé-
my, puis Aurélie Witz, Aude Kauskot, 

Kareu Collot, Sylvie Sénéchal, Anaïs 
Pagnan ou Virginie Grapotte. « Nous 
avions plein de filles "qui jouaient bien et 
qui étaient pas-sionnées. Et puis il y a eu 
un creux gé-nérationnel…""On ne re-
monte pas la pente, constate Patrick 
Lombard, le président du comité. Malgré 
toutes nos actions sur les féminines, 
portes ouvertes. Alors cette entente fait 
naître de l'espoir." 
II faut un début à tout. L'entente Romilly-
Aix aura déjà le mérite d'exister. Son 
ossature jeune (Maï Linh Asselin et So-
naly Roblin 13 ans, Amélie Dervin et 
Amandine Févre 16), supposera un 
manque d'expérience pour affronter ses 
futurs adversaires en Prénational, parmi 
lesquels Charleville. "On va essuyer les 
plâtres, suppose le président romillon. 
Nos filles ont toutes un niveau régional 
en individuel. Ce sera à nous de créer un 
esprit d'équipe, de la cohésion. Elles vont 
apprendre." Pour y parvenir, l'entente  va  
multiplier les  regroupements et les en-
traînements collectifs, comme ce fut le 
cas en décembre dernier. "Ce sera parfois 
à Romilly, parfois à Aix", explique Nico-
laï Cok. Avec, lorsque son emploi du 
temps le lui permettra, une intervenante 
de haut niveau, puisque Isa Cok, la jeune 
internationale, qui évolue en ProA à 
Grand-Quevilly, a été tout naturelle-ment 
promue marraine de cette entente. "On 
rêverait de l'avoir dans l'équipe...», sourit 
Christian Barthélémy. La jeune femme 
de 20 ans se contentera d'animer 

quelques séances, de conseiller et de faire 
partager son expérience à cette jeune 
équipe, dont l'apprentissage va s'ac-
célérer ces prochains mois. C'est toute 
l'ambition de ce projet. L'Aube ne compte 
que 74 licenciées. Et seulement 33 font 
de la compétition (10 entre benjamines à 
juniors), pour 41 qui pratiquent en loisir.  

 
"II subsistait une 
petite incertitude 
pour la mutation de 
Maï Linh Asselin, 
mais finalement la 
jeune joueuse du 
TOS va pouvoir 

rejoindre cette entente. Je m'en félicite. 
Cela crédibilise cette très bonne initiative 
à mettre au crédit de Christian Barthélé-
my, le président du RS10. Le projet est 
sur les rails, il est évidemment soutenu 
par le comité de l'Aube. 
Nous vivons des temps difficiles en ce 
qui concerne le tennis de table féminin 
dans le département. Les effectifs sont 
très très maigres, ce qui ne permet pas de 
créer des équipes, ni aucune émulation. 
On ne se l'explique pas vraiment, mais on 
a du mal à attirer les jeunes filles. Cette 
entente va plutôt dans le bon sens. Cela 
permettra de créer un petit pôle féminin 
en Prénational. Cela donnera aux 
joueuses l'opportunité de disputer des 
rencontres intéressantes et de les faire 
progresser. En termes de communication 
et de développement, c'est intéressant." 
 

L'entente féminine Romilly -Aix-en-Othe relève le défi 
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